



## Découverte du Vendée Globe aux Sables d'Olonne pour les élèves d'ULIS

publié le 08/11/2024

Le mardi 5 novembre 2024 les élèves de 6ème, 5ème et 4ème bénéficiant du dispositif ULIS ont découvert le Village Vendée Globe aux Sables d'Olonne.

La promenade sur les pontons aux cotés d'une foule immense de visiteurs a été un moment Fort. Nous avons croisé plusieurs Skippers : Sébastien Simon, Paul Meilhat, Conrad Colman, Romain Attanasio Isabelle Joschke et Arnaud Boissières. Les élèves ont observé avec attention les IMOCA (des voiliers de 18 mètres de long avec un mat d'environ 30 m de haut). La découverte sur écran géant des animaux croisés par les marins ou la vision des paysages rencontrés par les skippers lors de cette course ont aussi marqué les élèves. Enfin les posters et autres « cadeaux » récupérés auprès des sponsors leurs ont fait plaisir. Cette visite donne un aspect plus concret au projet pluridisciplinaire du Vendée Globe démarré en septembre et qui s'étendra tout au long de la course. Au sein du dispositif les élèves avaient déjà identifié le skipper qu'ils voulaient suivre pendant leur tour du monde à la Voile en solitaire, sans escale ni assistance. Ils avaient aussi travaillé sur le parcours de la course et le vocabulaire de la course au large. Ce projet permet de travailler de façon ludique de nombreuses compétences scolaires en français, mathématiques, Géographie, Sciences, informatique... Vivement le Départ de cette dixième édition qui aura lieu le 10 novembre à 13h02 ! Nous sommes prêts !

### Portfolio

